



Embajador Olavarría realiza visita de trabajo a Región de O'Higgins y se reúne con destacado cineasta chileno y rector de universidad regional

- El Embajador Francisco Javier Olavarría visitó la Sexta Región de O'Higgins el pasado 26 de noviembre, donde se reunió en la comuna de Palmilla con el rector de la Universidad de O'Higgins, Rafael Correa Fontecilla, y el destacado cineasta chileno y director del Instituto de Altos Estudios Audiovisuales (IEA) de esa universidad, Miguel Littin.



- En la cita, además, se visitó el recién inaugurado Museo del Vino, que recoge los elementos más importantes de esta actividad productiva, un símbolo de la economía de la región.
- Posteriormente, se llevó a cabo ese día el diálogo "Cine e interculturalidad: expresiones compartidas entre México y Chile", donde participó Miguel Littin junto con el destacado cineasta mexicano Sergio Olhovich, quienes discutieron sobre la significancia de esta expresión artística en nuestros países. Para revivir el diálogo, ingresa a <https://bit.ly/3mseZ5I> o da clic a la imagen.



¡Síguenos!



[Embajada de México en Chile](https://www.facebook.com/EmbajadaMexicoChile)



[@EmbaMexChi](https://twitter.com/EmbaMexChi)



Embajador Olavarría visita el Estadio Sausalito en partido del equipo chileno Everton de Viña del Mar, propiedad de Grupo Pachuca.

- En el marco de sus labores de promoción de inversiones mexicanas en Chile, el viernes 13 de noviembre el Embajador Francisco Javier Olavarría visitó el estadio Sausalito, en la Quinta Región de Valparaíso.
- En la cita, el Embajador Olavarría se reunió con Pedro Cedillo, Presidente del equipo de fútbol profesional Everton de Viña del Mar, propiedad del Grupo Pachuca, el cual ha realizado una importante inversión desde 2016 en el mencionado club deportivo chileno.



Chile reabre sus fronteras de forma gradual: se habilita el ingreso de extranjeros en el Aeropuerto de Santiago

- En el marco del “Plan Paso a Paso” del Ministerio de Salud, las autoridades chilenas iniciaron la reapertura gradual de sus fronteras, para lo cual se habilitó exclusivamente el Aeropuerto de Santiago, Arturo Merino Benítez, a partir del pasado 23 de noviembre.
- Los extranjeros que ingresan a Chile deben cumplir estrictas medidas sanitarias, tales como: presentar un test PCR negativo tomado con no más de 72 horas antes de embarcar en el último vuelo que los lleva a Chile, completar el pasaporte sanitario y un formulario de seguimiento por 14 días y presentar un seguro de salud que cubra prestaciones asociadas al Covid-19.
- Además, es de vital importancia usar mascarilla en todo momento, mantener el distanciamiento físico de al menos un metro, y el lavado frecuente de manos y/o uso de alcohol/gel desinfectante.
- Para más información visita www.gob.cl/coronavirus o da clic a la imagen.

Reapertura gradual de fronteras en Chile

APERTURA
Se abrirá la frontera del Aeropuerto de Santiago, Arturo Merino Benítez, desde las 00:00 horas del 23 de noviembre de 2020.

IMPORTANTE: Siempre recuerda

- USO DE MASCARILLA
- DISTANCIAMIENTO FÍSICO (1m)
- LAVADO DE MANOS

REQUISITOS DE INGRESO

PARA EXTRANJEROS

- TEST PCR NEGATIVO**
Tomado 72 horas antes de embarcar
- DECLARACIÓN**
Al ingresar a Chile, completar Pasaporte Sanitario y Formulario de seguimiento por 14 días
- SEGURO DE SALUD**
Que cubra prestaciones asociadas al Covid19

IMPORTANTE: Entre el 23/11 y el 07/12, será **obligatorio** que las personas extranjeras que vengan de países con transmisión comunitaria realicen cuarentena por 14 días.

Para conocer los países que se encuentran con transmisión comunitaria, visita <https://covid19.who.int/table>

PARA CHILENOS O EXTRANJEROS RESIDENTES

- CUARENTENA O PCR NEGATIVO**
Cuarentena durante 14 días o PCR negativo tomado 72 horas antes de embarcar, o bien, PCR tomado en Chile haciendo cuarentena hasta tener el resultado

PASAPORTE SANITARIO
Completar el pasaporte sanitario con la información correspondiente al ingresar a Chile en el sitio WWW.C19.CL

FORMULARIO DE SEGUIMIENTO
Formulario de seguimiento por 14 días desde el ingreso a Chile

IMPORTANTE: Esta información puede variar de acuerdo a la evolución de la pandemia. Consulta información actualizada en el sitio web oficial del Gobierno de Chile, www.gob.cl/coronavirus

Fuente: Ministerio de Salud de Chile



Día de Muertos: Altar de la Embajada recibe destacadas visitas

- En el marco del Día de Muertos y como cada año, instalamos nuestro Altar para conmemorar esta tradicional fecha que une a todos los mexicanos en nuestro país y también alrededor del mundo.
- Nuestro Altar recibió agradables visitas: jóvenes mexicanos, Xolotl, una chamana mexicana, escritores chilenos y el pianista chileno Jorge Bucaglia.
- Adicionalmente, Paula Palicio, Directora del Centro Cultural Española y Alba de Armendaiz, Gerenta Social y Cultural del Estadio Español de Las Condes, compartieron un agradable momento donde nos deleitó la música de Alexandros Tefarikis.



Altar de Jazmín Ramírez, mexicana residente en Chile, gana el segundo lugar en Reto de Altares 2020

- El concurso del Instituto de Mexicanos en el Exterior (IME), "Reto de Altares 2020" se celebró nuevamente, recibiendo hermosos Altares de mexicanos que viven en distintos lugares del mundo.
- Este año, una mexicana residente en Santiago, Jazmín Ramírez, se adjudicó el segundo lugar de este concurso con su Altar "Quetzalpapalotl, mariposas sagradas", una obra llena de creatividad, color y tradición. ¡Muchas felicidades!



Exposición pictórica gratuita en nuestro Facebook: obras del artista mexicano Honorio Robledo

La Embajada de México en Chile te invita a disfrutar de la exposición pictórica en línea

Realismo Tropical

Honorio Robledo



Disponible desde el 30 de noviembre al 30 de diciembre en:

Facebook.com/EmbaMexChile



- Ya se inauguró en nuestra cuenta de Facebook la exposición pictórica online “Realismo Tropical”, que se encontrará disponible hasta el 30 de diciembre.
- Podrás apreciar de forma gratuita 14 coloridas obras del artista mexicano Honorio Robledo, quien ha dedicado su vida a la música, la ilustración y la pintura.
- “Los Amanecidos”, “Quinto Sueño”, “Coyotzin” y “El Aguacero”, son algunas de las obras que nos trae esta exposición, misma que revive la cultura y esencia del estado Veracruz. Para disfrutar de este trabajo, ingresa a <https://bit.ly/3oawNCO> o da clic a la imagen.



RELACIONES EXTERIORES

MÉXICO

AMEXCID



embamex.sre.gob.mx/chile

Estudiantes chilenos son reconocidos en el Primer Concurso de Poesía Infantil de AMEXCID

- Estudiantes de la Escuela México de Chillán fueron reconocidos en el Primer Concurso de Poesía Infantil de AMEXCID, por sus destacados poemas.
- Florencia Antonia Cortés Riquelme y Rocío Villalobos Troncoso obtuvieron el segundo y tercer lugar a nivel de todo Chile, mientras que Lucas Danilo Parra ganó el Segundo Lugar del Concurso de Poesía Infantil a nivel regional de América Latina y El Caribe, con “Raíces”. ¡Felicidades!



Raíces

Mi México querido tan grande y tan lindo
Aunque lejos estemos seguiremos juntitos

Chile es largo y angosto, hermoso y colorido
Y para arreglar las diferencias, hay que
Estar siempre unidos.

Ambos países, no serán muy parecidos
Pero el amor que se tienen seguirá siendo
Infinito.

Cuando pienso en México, se me viene a la
Mente un país alegre y bondadosa su gente.

También pienso en sus paisajes, su cultura y
Su olor, tendrán tantos colores como un
Jardín en plena estación.

Las raíces de un pueblo se deben cuidar
Es lo que nos hace únicos en cualquier
lugar.

Como un gran pájaro volaré
A esa tierra tan hermosa
Porque al igual que mi lindo Chile,

¡El corazón me alborota!

]]
Parra



RELACIONES EXTERIORES

SECRETARÍA DE RELACIONES EXTERIORES

MÉXICO

EMBAJADA EN CHILE



PÁGINA 04